
Протокол № 5
заседания Центрального правления Межрегиональной общественной 

организации «Российское общество геодезии, картографии и
землеустройства»

26 декабря 2022 г. г. Москва

Присутствовали 13 членов Центрального правления, в том числе:
- очно Побединский Г. Г., Яблонский Л. И., Алексеев М. Д., Адров В. Н., 

Забнев В. И., Невзоров П. А., Чухвачева Ю. Е.
- дистанционно Литвинов Н. Ю., Обиденко В. И., Прусаков А. Н., 

руководитель Нижегородского регионального отделения Еруков С. В.,
руководитель Калининградского отделения Шевня М. С., руководитель
Иркутского отделения Мазуров С. Ф.

Отсутствовали 8 членов Центрального правления:
Акулов К. А., Богатырев Л. Б., Варламов В. А., Гомонов Д. Е., 

Карпик А. П., Непоклонов В. Б., Семенов Е. В., руководитель Тульского
регионального отделения Снопок Ю. А.

Приглашенный: директор
Директор Московского колледжа геодезии и картографии Московского 

государственного университета геодезии и картографии Хинкис Г. Л.

Председатель заседания - Побединский Г. Г.
Секретарь заседания -  Забнев В. И.

Повестка дня заседания Центрального правления:
1. Утверждение повестки заседания.
2. О выполнении мероприятий по подготовке и проведению юбилея Общества.
3. О работе по погашению задолженностей по членским взносам.
4. О погашении задолженности перед АО «Роскартография» и уточнении места 

размещения Исполнительной дирекции Общества.
5. О взаимодействии с региональными отделениями.
6. О премии имени Ф. Н. Красовского.
7. О стипендиях имени Ф. Н. Красовского и Г. А. Федосеева
8. Разное.

1. Утверждение повестки заседания
Поступило предложение утвердить повестку заседания.
Член Центрального правления, руководитель Исполнительной дирекции 

Невзоров П. А. предложил внести в повестку вопрос о расширении функций 
сайта Общества. После обсуждения предложено обсудить этот вопрос в пункте 
8 Разное.

Результаты голосования:
За -  13;
Против -  0;



Воздержались -  0.

2. О выполнении мероприятий по подготовке и проведению юбилея 
Общества

По 1 мероприятию «Подготовка писем в федеральные органы 
исполнительной власти, организации науки, ВУЗы и общественные 
организации о юбилее Общества» отмечено, что проекты писем и список 
рассылки в первом приближении подготовлен.

По 2 мероприятию «Разработка раздела на сайте Общества» отмечено, 
что работа не завершена. Предложено руководителю Исполнительной 
дирекции Невзорову П. А. и ответственному за данное мероприятие 
Литвинову Н. Ю. ускорить эту работу.

По 3 мероприятию «Образование Новосибирского регионального 
отделения» отмечено, что работа ведется.

По 4 мероприятию «Подготовка и издание информационного бюллетеня, 
посвященного юбилею Общества» отмечено, что работа ведется. Подготовлен 
план-проспект издания, проект состава его редколлегии (прилагается). 
Предложено включить в состав редколлегии члена Центрального правления 
Богатырева Л. Б.

Первый заместитель председателя Центрального правления 
Яблонский Л. И. предложил заменить издание информационного бюллетеня 
изданием фотоальбома, посвященного истории Общества. После обсуждения 
предложение Яблонского Л. И. отклонено, в связи с отсутствием архива 
фотографий о деятельности Общества.

По 5 мероприятию «Издание монографии «Геодезическая фалеристика. 
История отрасли в наградах и памятных знаках» отмечено, что работа ведется.

По 6 мероприятию «Подготовка и издание монографии, посвященной 
истории Общества» предложено пункт из плана исключить, поскольку 
тематика издания в значительной части перекрывается содержанием 
информационного бюллетеня по 4 мероприятию.

По 7 мероприятию «Организация публикаций в средствах массовой 
информации материалов, посвященных юбилею» отмечено, что работа не 
ведется. Предложено ответственному за данное мероприятие Яблонскому Л. И. 
активизировать эту работу.

По 8 мероприятию «Выпуск настольной памятной медали, посвященной 
юбилею Общества» рассмотрен разработанный членом Общества 
Побединским М. Г. эскиз памятной медали (прилагается). После обсуждения 
эскиз памятной медали был одобрен.

По 9 мероприятию «Изготовление сувенирной продукции (календари, 
блокноты, ручки)» отмечено, что работа не ведется. Предложено 
ответственным за данное мероприятие Яблонскому Л. И. и Невзорову П. А. 
активизировать эту работу.

По 10 мероприятию «Подготовка научных статей и докладов» отмечено, 
что 27 декабря 2022 г. на заседании Секции геодезии Национального 
геофизического комитета РАН запланирован доклад «Российскому обществу 
геодезии, картографии и землеустройства 50 лет». Предложено направить 
научные статьи в журналы «Геопрофи», «Изыскательский вестник»,



представить доклады на конференции «Модернизация России», «Интерэкспо 
Гео-Сибирь».

По 11 мероприятию «Проведение торжественного собрания Общества и 
научно-технического семинара посвященного юбилейной дате» Первый 
заместитель председателя Центрального правления Яблонский Л. И. предложил 
изменить формулировку «торжественное собрание» на «научно-техническую 
конференцию». После обсуждения предложено Яблонскому Л. И. подготовить 
программу юбилейного собрания и уточнить название.

По 12 мероприятию «Сбор фотографий, посвященных истории 
Общества» отмечено, что работа не ведется. Предложено ответственным за 
данное мероприятие Прусакову А. Н., Забневу В. И. и Тагунову В. П. 
активизировать эту работу. Руководитель Исполнительной дирекции 
Невзоров П. А. предложил организовать на сайте Общества электронный 
почтовый ящик для сбора фотографий. Предложение поддержано.

После обсуждения предложено одобрить ход работ по выполнению 1, 3, 
4, 5, 8 и 10 мероприятий, исключить из плана 6 мероприятие, отметить 
недостаточный уровень выполнения 2, 7, 9, 11 и 12 мероприятий.

Результаты голосования:
За -  13;
Против -  0;
Воздержались -  0.

3. О работе по погашению задолженностей по членским взносам
По результатам обсуждения сообщения руководителя Исполнительной 

дирекции Невзорова П. А. отмечено, что работа ведется недостаточно активно. 
Предложено разместить на сайте Общества доступную информацию о порядке 
уплаты членских взносов.

Результаты голосования:
За -  13;
Против -  0;
Воздержались -  0.

4. О погашении задолженности перед АО «Роскартография» и 
уточнении места размещения Исполнительной дирекции Общества

По результатам обсуждения сообщения руководителя Исполнительной 
дирекции Невзорова П. А. отмечено, что работа ведется недостаточно активно. 
Предложено собрать полный комплект документов по взаиморасчетам с 
АО «Роскартография», организовать встречу председателя Центрального 
правления Побединского Г. Г. с генеральным директором 
АО «Роскартография» Карутиным С. Н.

Результаты голосования:
За -  13;
Против -  0;
Воздержались -  0.



5. О взаимодействии с региональными отделениями
По результатам обсуждения сообщения председателя Центрального

правления Побединского Г. Г. отмечено, что работа ведется недостаточно 
активно. Практически парализована работа Тульского регионального 
отделения. Принята к сведению информация о работе по созданию 
Новосибирского регионального отделения. Предложено активизировать работу 
с региональными отделениями ответственные председатель Центрального
правления Побединский Г. Г. и руководитель Исполнительной дирекции 
Невзоров П. А. Членам Центрального правления Прусакову А. Н. и 
Забневу В. И. принять действенные меры по возобновлению работы Тульского 
регионального отделения.

Результаты голосования:
За -  13;
Против -  0;
Воздержались -  0.

6. О премии имени Ф. Н. Красовского
По результатам обсуждения сообщения председателя Комитета по

присуждению премии имени Ф. Н. Красовского Прусакова А. Н. принято к 
сведению, что по итогам 2022 года на конкурс подана одна заявка, которая в 
настоящее время рассматривается. В части пролонгации на 2023 год 
«Временного порядка проведения очно-заочного заседания Комитета по
премии имени Ф. Н. Красовского за лучшие научно-технические разработки в 
геодезии и картографии за 2020 год» предложено с учетом распространения 
дистанционных технологий рассмотрения материалов и проведения 
голосования внести соответствующие изменения в пункт 9 «Положения о 
премии имени Ф. Н. Красовского за лучшие научно-технические разработки в 
геодезии и картографии».

Результаты голосования:
За -  13;
Против -  0;
Воздержались -  0.

7. О стипендиях имени Ф. Н. Красовского и Г. А. Федосеева
По результатам обсуждения сообщения председателя Центрального 

правления Побединского Г. Г. одобрена работа по учреждению именных 
стипендий Российского общества геодезии, картографии и землеустройства 
имени Ф. Н. Красовского для студентов высших учебных заведений, 
обучающихся по направлениям подготовки «Геодезия», «Прикладная 
геодезия», «Геодезия и дистанционное зондирование», «Картография и 
геоинформатика» и имени Г. А. Федосеева для студентов, обучающихся по 
программам среднего профессионального образования по специальностям 
«Прикладная геодезия», «Картография», «Аэрофотогеодезия». Отмечено, что 
представленный проект постановления об учреждении именных стипендий 
Российского общества геодезии, картографии и землеустройства и проекты 
положений о них могут быть приняты за основу. Утвержден состав



стипендиальной комиссии Российского общества геодезии, картографии и 
землеустройства в составе:

- Непоклонов Виктор Борисович -  председатель;
- Алексеев Михаил Дмитриевич -  заместитель председателя;
- Карпик Александр Петрович -  член комиссии;
- Обиденко Владимир Иванович - член комиссии;
- Хинкис Г еннадий Львович -  член комиссии.
Одобрено поручение стипендиальной комиссии в срок до 1 марта 2023 г.:
- уточнить состав стипендиальной комиссии и представить на 

утверждение Центральному правлению;
- доработать положения об именных стипендиях Российского общества 

геодезии, картографии и землеустройства и представить на утверждение 
Центральному правлению;

- разработать положение о стипендиальной комиссии, регламент ее 
работы и представить на утверждение Центральному правлению.

Результаты голосования:
За -  13;
Против -  0;
Воздержались -  0.

По результатам обсуждения сообщения руководителя Исполнительной 
дирекции Невзорова П. А. о расширении функций сайта Общества, одобрено 
создание на сайте специальных разделов для получения заявлений о 
вступлении в Общество, для приема членских взносов, для сбора фотографий 
по истории Общества.

Поступило предложение принять к сведению поступившие предложения, 
провести следующее заседание Центрального правления не позднее 12.03.2023.

Результаты голосования:
За -  13;
Против -  0;
Воздержались -  0.

Председатель заседания Г. Г. Побединский

Секретарь В. И. Забнев

8. Разное


